

Umweltpreis 2010

Vereine und Bürger können Projekte einreichen

Die Stadt Dessau-Roßlau wird 2010 gemeinsam mit der Verwaltung des Biosphärenreservats, dem Umweltbundesamt und dem Ornithologischen Verein wieder einen Umweltpreis ausloben.

Der Preis wird für Leistungen verliehen, die im besonderen Maße zur Erhaltung natürlicher, oder zur Verbesserung ungünstiger Umweltbedingungen im Stadtgebiet führen. Preiswürdig sind Anwendungen, Maßnahmen, theoretische oder praktische Arbeiten in allen Bereichen des Umweltschutzes.

Viele Vereine oder einzelne Bürgerinnen und Bürger bemühen sich in ganz unterschiedlicher Art und Weise für den Erhalt unserer natürlichen Lebensgrundlagen. Oft wird dieses jahrlange Bemühen von der Öffentlichkeit kaum wahrgenommen. Mit der Auslobung des Preises sollen sie deshalb ermutigt werden, ihre abgeschlossenen Projekte kurz zu beschreiben und beim Umweltamt der Stadtverwaltung einzureichen.

Der Rahmen für den Umweltpreis wurde sehr weit gefasst, es können Umweltprojekte aus allen Fachgebieten eingereicht werden:

- Abfallvermeidung bzw. Abfallverwertung
- Klimaschutz, Lärmschutz, rationelle Energieanwendung
- Natur- und Landschaftsschutz, Artenschutz
- Entsiegelung und Bepflanzung von Flächen
- Umweltbildung und Öffentlichkeitsarbeit im Natur- und Umweltschutz.

Die vollständige Richtlinie zum Umweltpreis der Stadt Dessau-Roßlau finden Sie im Internet unter www.dessau-rosslau.de, Menüpunkt Umwelt.

Für Rückfragen steht Herr Neuhaus unter Tel. 0340 204-1583, sowie per Mail unter umweltberatung@dessau-rosslau.de, zur Verfügung.

Einsendeschluss ist der **15. April 2010**.